
и снижение себестоимости 
строительно-монтажных 

р а б о т
с‘ТРОИТЕЛИ новой 

голубой магистрали, 
великого Волго-Балтий- 
ского водного пути про
делали огромную работу. 
Выполнена целевая зада
ча— Волго-Балт действу
ет. С начала навигации 
текущего года открыто 
сквозное движение су 
дов. По новому пути 
уже прошло более двух 
тысяч пятисот судов.Пра
вительственна я комиссия 
признала возможным 
принять Волго-Балтий- 
ский водный путь в по
стоянную эксплуатацию. 
Восьмимесячный план по 
генподряду строителями 
выполнен на 106,2 про
цента, за август—на 108,7 
процента. Эта почетная 
самоотверженная работа 
слаженного коллектива 
строителей несомненно 
будет достойно отмече
на.

В настоящее время 
одна из самых главных 
задач строителей заклю
чается в том, чтобы к 20 
октября 1964 года лик
видировать недоделки, и 
особенно произвести раз
грузку откосов с устрой
ством нагорных канав в 
районах 67 канала и 
Александровского на во
дораздельном участке, 
выполнить выемку грун
та по судовым ходам 
№ 72, 74, 76, 77, за
кончить строительство 
паромных переправ в 
пунктах Волоков Мост, 
Анненский Мост, закон
чить строительство при
станей в четвертом квар
тале, выполнить работы 
по благоустройству и ре
монту жилых поселков.

На выполнение этих 
недоделок должны быть 
мобилизованы все кол
лективы строителей. Тем
пы ликвидации работ 
сейчас должны быть рез
ко повышены. Инженер

но-технические работни
ки стройуправлений в 
тесном содружестве с 
партийными, профсоюз
ными и комсомольскими 
организациями должны 
возглавить эти важней
шие работы и добиться 
безусловного досрочного 
выполнения всех наме
ченных объемов работ. 
Но наряду с этими важ
нейшими задачами, вен
чающими успех много
летней творческой дея
тельности коллектива 
строителей по сооруже
нию и вводу в эксплуата
цию великого Волго-Бал- 
тийского водного пути, 
не менее важной задачей 
является коренное улуч
шение экономических 
показателей стройки.

Себестоимость строи
тельно-монтажных работ 
— важнейший экономиче
ский показатель деятель
ности любой строитель
ной организации.

А как у нас обстоят 
дела с этим вопросом?

За восемь месяцев те 
кущего года строитель
ством допущено удоро
жание выполненных ра
бот против плановой 
стоимости на 10,9 про
цента. В том числе: по
стройуправлению №418 — 
на 14,1 процента, строй
управлению №  419—на 
2,5 процента, стройуправ
лению № 420— на 16,9 
процента, стройуправле
нию № 421—на 2,5 про
цента и автобазе — на 
11,7 процента.

Эти показатели гово
рят о неблагополучном 
положении в вопросе 
снижения себестоимости 
строительства и свиде
тельствуют о том, что 
руководители с т р о й -  
управлений, старшие про
рабы, прорабы и масте
ра не уделяют должного 
внимания контролю за ис
пользованием механиз
мов, автотранспорта, ра
бочей силы и строитель
ных материалов. На 
строительных объектах 
не осуществляется жест
кая экономия, хозяйст
венное руководство нахо
дится на низком уровне.

Наблюдаются еще час
тые факты простоев экс
каваторов, бульдозеров, 
кранов, автомашин, не
производительно исполь
зуется рабочая сила, до
пускаются перерасход и 
небрежное хр а н е н и е 
строительных материа
лов. Все это приводит к 
образованию значитель
ных перерасходов.

В оставшийся период 
до конца года необхо
димо повысить ответст
венность начальников, 
главных инженеров, глав
ных бухгалтеров строй
управлений, автобазы, 
управления механизации, 
старших прорабов, про
рабов и мастеров за 
улучшение экономиче
ских показателей, осо
бенно за снижение себе
стоимости строительно
монтажных работ.

Наряду с безусловным 
выполнением всех доде- 
лочных и дополнитель
ных работ, обеспечиваю
щих сдачу Волго-Балтий- 
ского водного пути в по
стоянную эксплуатацию, 
в оставшийся до конца 
года период необходимо 
добиться резкого сниже
ния себестоимости строи
тельно-монтажных работ. 
Эта задача также важная 
и неотложная, товарищи 
строители.

Л. Шевченко,
заместитель начальника 

строительства Волго-Балта.
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Отчетно-выборное комсомольское
вкомсомольских

организациях Вол- 
гобалтстроя начинаются 
отчеты и выборы. От
четное собрание для каж 
дого комитета комсомо
ла, секретаря комсомоль
ской организации явля
ется экзаменом, который 
надо успешно выдержать 
перед товарищами по ра
боте.

Цель отчетного собра
ния не только проанали
зировать работу за от
четный период, но и
сделать выводы на бу
дущее, вскрыть недо
статки, дать оценку ра
боте, наметить план ком
сомольских дел' на но
вый период, избрать в 
новый комитет достой
ных, инициативных то
варищей, которые суме
ли бы сделать жизнь
комсомольской организа
ции боевой и интересной. 
Отчетное собрание долж
но явиться стартом к но
вым интересным комсо
мольским делам.

О чем нужно побеспо
коиться в период под
готовки к собранию?

Секретарь организации 
должен подготовить от
четный доклад, побеспо
коиться о хорошей явке 
комсомольцев на собра
ние, о порядке его про
ведения, помочь комсо
мольцам подготовиться к 
выступлению на собра
нии. И самое главное, 
секретарь и комитет* 
должны сделать все, 
чтобы на собрании со
стоялся деловой, откро
венный разговор о делах 
комсомольской организа
ции, и в первую оче
редь, о выполнении при
нятых социалистических 
обязательств, об участии 
комсомольцев и молоде
жи в решении хозяйст
венных задач, об исполь
зовании резервов произ
водства.

А. Лозовой,
секретарь Комитета ВЛКСМ  

Волгобалтстроя

А комсомольским ор
ганизациям стройки есть 
о чем доложить на своих 
отчетных собраниях. Мо
лодым строителям укруп
ненной автобазы следует 
рассказать о работе мо
лодежных бригад, о тру
довых буднях водителей 
автомашин, о комсомоль
ских контролерах—„про
жектористах". А в управ
лении механизации — о 
молодых механизаторах, 
совершавших трудовые 
подвиги и помогавших 
быстрейшему решению 
задач, стоящих перед 
коллективом строителей. 
Нельзя умолчать о том, 
чем занималась моло
дежь в часы досуга, о 
проведенных воскресни
ках, спортивных сорев
нованиях и многом д р у 
гом, что делалось в ор
ганизациях.

Внимание комсомоль
цев должно быть сосре
доточено на вопросе, как 
выполнялся у с т а в  
ВЛКСМ. Следует разоб
раться, почему отдель
ные комсомольцы не вы
полняли уставных требо
ваний: несвоевременно
уплачивали чле н е к и е  
взносы, не посещали 
комсомольские собрания 
и т. д.

Серьезное внимание 
необходимо уделить во
просу роста комсомоль
ских рядов. Некоторые 
комсомольские организа
ции, как например, авто
колонны № 1, специали
зированного управления 
№ 478 не росли за от
четный период за счет 
молодых передовиков 
строительного производ
ства.

Важное место при про-

В Девя'тинах за послед
нее время побывало много 
артистов. На сцене Дома 
культуры выступали само
деятельные и профессио
нальные коллективы.

На этот раз в гости к 
девятинцам приехала Че
реповецкая городская ака
демическая капелла. Кон-

Приезжайте к нам снова!
прозвучала песня „Бухен- 
вальдский набат" в испол
нении многоголосого хора 
и другие патриотические и 
героические песни. Все они 
исполнялись с большим 
мастерством. Присутствую
щие на концерте тепло

церт под руководством 
В. Стеклова и Л. Гонча
ренко прошел с большим 
успехом. В программе кон
церта-произведения совет
ских' и зарубежных ком
позиторов.

Особенно величественно

ведении отчетно-выбор
ных собраний следует 
отвести вопросу улучше
ния работы постов „Ком
сомольского прожекто
ра". Комсомольские ор
ганизации ВРМЗ, гидро
механизации и других 
должно беспокоить то, 
что посты „КГГ у них 
перестали работать.Пусть 
руководители этих пос
тов отчитаются на собра
ниях, почему так полу
чилось.

Необходимо, чтобы в 
подготовке отчетного со
брания приняли участие не 
только комитет комсомо
ла и его секретарь, но и 
абсолютное большинство 
комсомольцев. Это даст 
возможность провести 
собрание интересно, по- 
деловому. Важно и Нуж
но на собрание пригла
сить коммунистов, пере
довиков производства, 
руководителей подразде
лений.

Избрание новых кан
дидатур в состав комите
тов должно проходить 
открытым голосованием 
по каждой кандидатуре в 
отдельности. Секретаря
ми следует избирать ком
сомольцев, пользующих
ся авторитетом среди то
варищей, умеющих по
вести за собой молодежь.

Отчеты и выборы — 
важное событие в жизни 
комсомола. Они должны 
способствовать дальней
шему усилению роли 
комсомола в хозяйствен
ном и культурном строи
тельстве, в воспитании 
молодой смены. Они 
должны помочь каждой 
организации стать креп
ким и боеспособным кол
лективом, организатором 
молодежи, верным и 
действенным помощни
ком партийной организа
ции в выполнении про
граммы коммунистиче
ского строительства.

приветствовали участников 
капеллы за то эстетическое 
наслаждение, которое они 
получили, послушав этот 
замечательный концерт.

Ждем вас к нам снова, 
дорогие друзья!

Л. Кирсанов,
директор Дома культуры.



О проведении месячника 
по благоустройству и повышению культуры 

населенных пунктов района
Решение исполкома районного Совета депутатов трудящихся

На основании решения Вологодского 
облисполкома от 10 сентября 1964 
года исполком райсовета решил:

Объявить с 20 сентября по 20 ок
тября' 1964 года месячник по благо
устройству и повышению культуры, 
населенных пунктов.

Обязать председателей городского 
и сельских Советов провести сельские 
сходы, собрания граждан, проживаю
щих в поселках лесных и строитель
ных организаций, наметить конкрет 
ные меры по благоустройству улиц , 
территорий владельцев домов, адми
нистративных, торговых и культ ур
но-бытовых зданий.

Предложить председателям город
ского и сельских Советов, руководите
лям. предприятий и организаций, пред
седателям колхозов в период месяч
ника провести следующую работу:

а) Привести в порядок во всех насе
ленны х пункт ах'т рот уары  и п а ли 
садники, заменить изгороди штакет- 
ными заборами и провести и х  покрас
ку, организовать посадку зелены х на
саждений, а весной 1965 года разбить 
цветники, используя для  этой цели  
все свободные площадки общественно
го пользования, фасады ж илы х и дру
гих зданий.

б) Оборудовать спортивные и дет
ские площадки, качели, особое внима
ние обратить на благоустройство 
клубов, школ и медицинских учреж
дений.

в) Привести в благоустроенный вид 
территории частных домов, провести

необходимый ремонт, обшивку, покрас
ку палисадников, зданий. Не допу
скать в дальнейшем посадку карто
ф еля и овощей с уличной стороны, ре
комендовать с фасадной стороны, по
садку ягодников, цветов и зелены х де
коративных насаждений.

г) Организовать массовые воскрес
ники по благоустройству с привлече
нием т ехники предприятий, органи
заций и колхозов, привести в порядок 
дороги, кюветы, тротуары и переход
ные мостики.

Поовести особенно тщательную р а 
боту по благоустройству населенных 
пунктов приканальной полосы в соот
ветствии с планам и, разработанными  
Девятинским, Анхимовским, Аннен
ским  / и Рубежским сельскими Сове
тами,

Д л я  удовлетворения нужд населе
ния, предприятий и организаций, не 
имеющих лесопильного хозяйства, обя
зат ь" директора райпромкомбината  
тов. Ант онова изготовить потребное 
количество ш такетника, вагонки и 
других пиломат ериалов.

Предложить председателю райпо
требсоюза тов. Соколову организо
вать продажу населению краски, гвоз
дей и других стройматериалов, обе
спечить ими в первую очередь сельские 
Советы приканальной полосы.

Председатель исполкома райсовета 
В. ЛИМИН.

и. о. секретаря исполкома райсовета 
Н. СМИРНОв.

город m i l i u m
На днях состоялось со

брание депутатов город
ского Совета й актива. 
Его участники обсудили 
вопрос «О задачах по бла
гоустройству города в 
связи с вводом в эксплуа
тацию Волго-Балтийского 
водного пути». С докла

дом выступил начальник 
конторы коммунального 
обслуживания и благоуст
ройства Л. И. Котов. 1

Обсудив этот вопрос, 
участники совещания ре
шили с 20 сентября по 20 
октября провести месяч

ник _ по благоустройству 
города и приняли обра
щение ко всем рабочим и 
служащим с призывом ак
тивно включиться в рабо
ту по благоустройству. 
Текст обращения печата
ется ниже.

О Б Р А Щ Е Н И Е
депутатов горсовета, членов квартальных комитетов и актива 

ко всем рабочим, служащим и ученикам школ города
Правительственная комиссия призна

ла, что Волго-Балтийский водный путь 
готов к сдаче в эксплуатацию. Но в то 
же время она указала на необходимость 
выполнения ряд^ работ по благоустройст
ву населенных пунктов, расположенных 
по трассе канала.

Поэтому в период месячника с учас
тием всего населения и с привлечением 
средств организаций и предприятий горо
да мы, участники собрания, считаем не
обходимым выполнить следующие рабо
ты по благоустройству:

Провести ремонт фасадов, заборов, 
ворот и тротуаров у всех административ- 

I ных зданий и у домов рабочих и служа- 
I щих, находящихся в их личном пользо- 
I вании.

магазинам и складам, благоустроить тер
ритории дворов. У всех организаций, ма
газинов и столовых поставить урны для 
мусора. У каждого частного дома и об- 
щественных помещений организовать 
ежедневную уборку территорий, произ
вести расчистку кюветов и силами обще
ственности отремонтировать колодцы.

Повседневно следить за сохранностью 
зеленых насаждений, организовать осен
нюю посадку кустов и деревьев. Ставим 
задачу, чтобы каждый владелец дома по
садил не менее 5—6 деревьев.

Мы призываем все население вступить 
в соревнование за лучшее благоустройст
во города и повышение его культуры, за 
приведение в образцовый порядок жилых

Отремонтировать подъездные пути к ' домов, административных здании.

В общежитиях автобазы не все в порядке
Водители автомашин на состоявшемся на днях рабочем собра

нии выразили большое н е д о в о л ь с т в о  тем, что в общежитиях авто
базы часто не бывает воды.

Недобросовестно относятся к выполнению своих обязанностей 
и некоторые технички.

*,,@троителъ
&олго~<35алта“
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ЗАДАЧА БОЛЬШОЙ 
В А Ж Н О С Т И

Основные работы по 
благоустройству прика
нальной полосы должны 
быть выполнены на тер
ритории Анхимовского, 
Девятинского, Рубежско- 
го и Анненского сельсо
ветов. ж

Исполкомы и актив Ру- 
бежского и Девятинского 
сельсоветов в эти дни про
водят большую организа
торскую работу. Так, в 
Рубеже вопрос о благо
устройстве обсужден h :j 

исполкоме сельсовета, а 
15 сентября — на сессии. 
Во всех населенных пунк
тах проведены сельские 
сходы, на которых обра
зованы уличные и домо 
вые комитеты.

Население активно 
включается в работу1* по 
благоустройству. 12 сен
тября был организован 
массовый воскресник пи 
посадке деревьев. Только 
за один день в среднем в 
Рубеже посадили 370 ело
чек, а всего решено выса
дить 3400 деревьев и ку
стов. В период месячника 
только в одном этом сель
совете будет установлено 
около домов две тысячи 
метров палисада и пост
роен километр тротуара.

Владельцы домов при
ступают к ремонту забо 
ров, тротуаров, ведут 
очистку кюветов, произво
дят посадку деревьев и 
кустов.

Депутаты и актив сель
совета закреплены за на
селенными пунктами и не 
только организуют рабо
чих, служащих и колхоз
ников на работу по благо
устройству, но и сами лич
но участвуют в этом делё.

Организованно присту
пает к благоустройству и 
население Девятинского 
сельсовета. Здесь также 
проведено расширенное 
совещание актива с уча
стием депутатов, руково
дителей учреждений и ор
ганизаций. По каждому 
населенному пункту и в 
целом по сельсовету р аз 
работаны конкретные ме
роприятия и назначены 
ответственные за их вы
полнение.

20 сентября в деревне 
^ л о с а р ь  состоялся вос
кресник по посадке зеле
ных насаждений.Владель
цы личных домов благо
устраивают. территории 
около своих зданий. Так, 
например, А. П. Пентю- 
ков, Я- В. Егоров и А. М. 
Григорьева уже установи
ли палисады, ведут очист-

Местком, администрация и 
коллектив ■ энергоконторы  
Волгобалтстроя с глубоким  
прискорбием извещают о 
скоропостижной смерти быв
шего начальника Новинков- 
ского монтерского пункта — 
пенсионера

КРУКИЕРА  
Алексея Александровича,

последовавшей 21 сентября, и 
выражают соболезнование 
семье, родным и близким  
покойного.

ку дворов, приводят В П( 
рядок кюветы.

Большие работы щ 
"благоустройству долям 
быть выполнены и в А«| 
ненском сельсовете, но д| 
последних дней этим да 
лом здесь не занималиа 
Организаторская работ! 
с населением проводите! 
слабо. Ковжинский лес] 
промхоз должен убран 
затонувшую в прошльи 
годы древесину из русл 
старого канала, но рабо! 
ты идут медленно. На тер
ритории поселка есть ря 
зданий, подлежащих сно 
су,но они не убраны.

Благоустройство насе-l в 
ленных пунктов и прежде! пр 
всего, территории при! со 
брежной зоны Волго-Бал- 
тийского водного пути- 
задача большой важное 
ти. Надо организовать де
ло так, чтобы привлечь к 
этой работе все населе
ние, поднять коллективы 
предприятий, учрежде
ний и в течение месячни
ка завершить основные 
работы по благоустройст
ву поселков и приканаль
ной территории.

Ф. Сепсяков.

А. А. КРУКИЕР
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Крукиер Алексей Александров  
вич рож дения 1899 года. НачаЯ  
трудовую  деятельность с кладов-1 
щйка Александровского гидроуз
ла, а с  1936 по 1940 год работал 
уж е начальником этого гидроуз
ла, затем техническим инструк
тором Днепробугстроя.

С 1951 года работал на строи
тельстве Волго-Валта в анерго- 
конторе: старшим мастером Мар
ковской ГЭС, начальником ГЭС, 
а п о с л е — начальником Н овинкой- 
с,кого монтерского пункта.

В апреле 1959 года А. А. Кру-; 
киер вышел на пенсию. Но и 
после этого он постоянно держал 
тесную  связь с коллективом, при
нимал активное участие в обще
ственной работе, являлся чле
ном местного комитета п npof 
группоргом.

За  хорош ую  работу Алексей 
Александрович награжден знач
ком .Отличник социалистическо
го соревнования Минтрансстроя", 
имеет Почетные грамоты и бла
годарности.

Память об Алексее Александ
ровиче, как о хорош ем товарище, 
навсегда сохранится в наших 
сер дц ах .

Группа товарищей.

р& дкол л  ё  ГИЯ.

Коллектив Управления и 
КМТС Волгобалтстроя выра
жают глубокое соболезнование 
начальнику Центральной гео
технической и бетонной лабо
ратории Крукиер Ольге Дмит
риевне по поводу смерти ее 
мужа

КРУКИЕРА  
Алексея Александровича
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